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市民生活課 片野課長、徳永課長補佐、小澤主任、 

仲村主事 

会  議  次  第 

１  開    会 

２  挨  拶 

３ 審議事項 

 ⑴ 坂戸市提案型協働事業補助金について 

   （令和７年度申請団体のヒアリング） 

  ⑵ その他 

４  閉    会 

配  布  資  料 

・会議次第 

・市民参加推進会議名簿 

・資料１ 提案型協働事業団体ヒアリングについて 

・資料２ 令和７年度提案型協働事業申請団体一覧表 

・資料３ 坂戸市提案型協働事業補助金交付申請書類 

・資料４ 提案型協働事業審査要領・採点表 

・参考１ 令和７年度提案型協働事業 募集要領 

・参考２ 坂戸市提案型協働事業補助金交付要綱 
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１ 開会 

 

２ 挨拶 

会長挨拶 

 

３ 審議事項 

⑴ 坂戸市提案型協働事業補助金について 

 令和７年度提案型協働事業の申請及びヒアリングについて、

資料１～４のとおり説明。 

 

【令和７年度申請団体ヒアリング】 

地域食堂みんなでここ de ごはん 

今年度はボランティアを募るとのことだが、ボランティアが

集まる見込みはあるのか。 

 

ＳＮＳ等で周知するほか、広報さかど６月号にも掲載するこ

ととなったため、積極的に募集を周知していきたい。団体の

Instagramでも募集しており、学生１名の参加希望があった。 

 

スタッフが忙しくしていると、利用者が気になってしまうだ

ろうから、スタッフを増やし、ゆったりした環境づくりを目指

してほしい。 

 

冷蔵庫はどのようなものを買う予定なのか。 

 

家庭用の冷蔵庫である。 

 

調理はその場で行うのか。 

 

そのとおりである。 

 

学生のボランティアでは、継続して参加するのが難しいと思

われる。団体のメンバーとなるようなボランティアの募集は難

しいのか。 

 

以前、市内で開催されたマルシェに参加した際、利用者から

「以前から地域食堂のような活動を行いたかったが、なかなか

自分一人では実施できなかった。ボランティアとしてお手伝い

したい。」という声をいただけた。そのような方にボランティア 
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として参加していただき、スタッフの増員につなげたい。 

 

ボランティアとしての参加を希望する学生がいたとのこと

だが、その学生の年代は。 

 

大学生である。 

 

ボランティアに参加する人の最低年齢の制限などはあるの

か。 

 

 特に定めていないが、継続して参加していただけるボランテ

ィアを募りたい。 

 また、今回は大学生のボランティアに参加してもらうこと

で、我々がどこまで役割分担をうまく調整できるのかも確認

し、今後の活動に生かしたい。 

 

ふれあいスペース１０３～東坂戸のよりみちテラス～ 

 1,400戸のうち、600戸は空き室とのことだが、管理組合とし

てマンションの運用はしているのか。 

 

 ＵＲの賃貸なので、ＵＲが管理している。 

 

 今回、提案した事業計画の中で様々なイベントが予定されて

いるが、団地のイベント等と共催で行えば経費が軽減されるの

ではないか。 

 

 そのように考えている。団地の役員の高齢化が進み、団地の

夏祭りもここ数年は中止しているため、この提案型協働事業で

団地の役員とも協力し、新たなイベントを検討していきたい。 

 

 事業計画に「住民が主体」と書いてあるが、すでに記載して

あるイベントは、住民が主体で実施するイベントなのか。 

 

 事業計画に記載してあるイベントは、団体が主体となり実施

するイベントである。 

 

 住民主体でイベントを実施していくことが最終目標ではあ

るが、人が集まるきっかけづくりとして、今年度は団体主体の

イベントを実施すると聞いている。 
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 イベントを実施するにあたり、支出が少なすぎではないか。 

 

イベントで使用する機器を無料で借用できることや、セミナ

ーの講師についても、無料で講演していただける講師を招くこ

とで、支出を少なく抑えている。 

 

 この事業のターゲット層はどの年代となるのか。ターゲット

層を絞らないと、周知が難しいのではないか。 

 

 ターゲット層は絞らず、全世代を対象としている。周知の方

法も全世代に向けて周知できるよう検討していく。 

 

 東坂戸団地は駐車場が多くないと思うが、イベント用に駐車

場を別で用意するのか。 

 

 土曜日にイベントを開催する予定であるため、小学校や元消

防組合東分署等の駐車場を借用する予定である。 

 

子ども食堂やまちゃん 

 お弁当配布ということは、その場で食べることはできないの

か。 

 

 駐車場でお弁当を配布しているため、その場で食べることは

できない。 

 

 協働事業であるため、企業の駐車場ではなく、地域交流セン

ター等で開催することはできないのか。 

 

 初めて提案型協働事業を申請し、最初に行ったヒアリングの

際、委員から「地域の企業と連携し、企業の駐車場などで配布

を行えば、活動を知らない買い物ついでに来た方に対して知っ

てもらうことができるのではないか。」と話があったため、現在

はこのような形となっている。 

 

 食材費に１０万円と予算を組んでいるが、企業からの支援や

利用者から利用料を徴収することなどは考えていないのか。 

 

 今年度をもって、提案型協働事業の交付期間が上限となるた

め、来年度以降は中学生以上については利用料を徴収するよう

検討している。今年度までは、活動の周知を目的としているた 
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め、３年間利用料は徴収していない。 

 

２年間活動を続けてきた中で、問題点や課題はどのようなこ

とがあるか。 

 

 少人数で行っているため、運営方法やボランティアメンバー

の確保などの課題があることが分かった。 

 

 どのように運営を改善していくのか、ボランティアの募集方

法等、次年度以降の活動を見据えて、来年の１月に行われる報

告会において、課題を解決したという報告をしてほしい。 

 

 今年度、活動していく中で課題を解決し、報告会で発表でき

るよう検討していく。 

 

 お弁当を配付する際の口頭説明だけでは、その場で周知が終

わってしまうため、冊子やチラシを配り、利用者が帰ってから

も見返せるようにすれば、活動がより周知できるのではない

か。 

 

 冊子やチラシを作成し、お弁当配布の際に配れるよう工夫し

ていく。 

 

 お弁当配布の予約をＬＩＮＥで受け付けているとのことだ

が、ＬＩＮＥを使用できない方の予約方法も検討していただき

たい。 

 

 今年度の予約方法について検討する。 

 

Sky’s 

 以前、知人が高齢者の送迎等についてケアマネージャーに相

談し、福祉タクシーに依頼したところ、高額な料金を取られた

という話を聞いた。地域包括センターやケアマネージャーに

Sky’sの活動について、情報提供をしていただけると助かる。 

 

 地域包括センターと連携して活動している。市内に６団体あ

るが、利用者が増えてきており運営が難しくなってきている団

体もある。 

 

利用者から安全の担保を求められると説明していたが、どの  
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ような意味か。団体が保険に加入しているのであれば、それで

安全を担保していると言えないのか。 

 

 国土交通省が認定している運転協力者認定講習会の免許を

提示して欲しいと言われることがある。 

 

 免許を取るのに費用はかかるのか。 

 

 費用がかかるが、基本的には個人の自己負担としている。 

 

 担い手を増やしていくためには、免許を取得する際の金額を

団体と本人で半額負担とするか、団体が全額負担とするか、検

討する必要があると考える。 

 

 免許の負担金額について検討していく。 

 

【ヒアリング終了】 

 

⑵ その他 

次回の開催日は、６月１９日（木）午後２時からを予定し

ている。 

 

４ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


